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Matteo Marchetti
Italien/Italy

Großer dicker roter Würfel, 2024, Quarry Art: Stahl, Luft, Farbe, 220 x 220 x 220 cm
Big Fat Red Cube, 2024, Quarry Art: steel, air, paint, 220 x 220 x 220 cm

"Ich wurde in der Versilia geboren, einer Region der Künstler und des Marmors. 
Die Marmorgewinnung und die Handwerkskunst in der Versilia haben den größ-
ten zeitgenössischen Künstlern gedient, sogar Michelangelo. Meine künstlerische 
Arbeit ist tief in der Geschichte und der industriellen Archäologie der Marmor-
steinbrüche verwurzelt. Die Marmorgewinnung ist eine Kunstform für sich, denn 
kunstwürdigen Marmor herzustellen erfordert Intuition und Wissen. Seit jeher 
fördern Menschen Marmorblöcke aus dem Fels, die sie zum Ausdruck ihrer Krea-
tivität, Ideen und Genialität inspirieren. 
Der ultimative Protagonist in meiner Arbeit ist die Luft. Quarry Art (Steinbruch-
kunst) fängt den genauen Moment ein, in dem sich ein Marmorblock vom Berg 
löst und von der Luft eingefangen wird. Es ist der Moment, in dem die Kommu-
nikation beginnt, ein Moment, in dem ein schweres Stück Fels eine Reise antritt, 
um seine Form zu finden. Ich mag es, der Luft eine Stimme zu geben – unvorher-
sehbar und intuitiv – und sie erschaffen zu lassen. Quarry Art erobert sich ihren 
eigenen Platz in der zeitgenössischen Kunst." 

"I was born in Versilia, a land of artists and marble. Marble extraction and crafts-
manship in Versilia have served the greatest contemporary artists, even Miche-
langelo. My artistic work is deeply rooted in the history and industrial archaeo-
logy of the marble quarries. Marble extraction is an art form in itself. It requires 
intuition and expertise to select and extract marble worthy of becoming art. For 
centuries, man has stood before marble blocks freshly hewn from the mountain, 
inspired to express his creativity, ideas and genius.
The ultimate protagonist in my work is Air. Quarry Art captures the exact moment 
a marble block detaches from the mountain and is caught by Air. It's the moment 
when the communication begins, a moment when a heavy piece of rock starts a 
journey to find his voice. I like giving a voice to Air – unpredictable and intuitive 
- letting it create what it wants. Quarry Art is carving out its own place in the 
contemporary art scene."  www.quarryart.it


